



Celebro que acepten que hace falta reforma al Poder Judicial: AMLO



Este viernes el presidente Andrés Manuel López Obrador celebró durante su mañanera que ministros de la Suprema Corte, integrantes del Consejo de la Judicatura Federal y magistrados hayan **aceptado que hace una reforma al Poder Judicial.**

Las declaraciones del mandatario federal se dan debido a que en la Cámara de Diputados inició el jueves el **primero de nueve foros de los diálogos nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial**, cuyo objetivo es ampliar el análisis y discusión de los proyectos de reformas constitucionales.